

Rolande

5 décembre 2013

Lettre au Père Noël d'un enfant de 6 ans
envoyée d'une tablette

Cher Père Noël,

Je m'appelle Ludivine et j'ai six ans.

Avant je faisais crier maman, mais je ne le fais plus car elle m'a dit que si je continuais tu ne passerais pas alors, depuis hier je suis sage c'est pour ça que maman m'a prêté sa tablette comme ça je peux t'écrire.

C'est vrai que j'ai écrit sur les murs de ma chambre avec les feutres de couleur que Mamie m'a offerts mais c'était pour faire un beau dessin à maman eh bien elle n'était pas contente, je n'y comprends plus rien parce que Hugo, mon grand-frère, lui a fait un dessin à la peinture et elle l'a mis dans un cadre et l'a accroché dans le salon et je dis « c'est pas juste ! » Papa m'a promis de ne pas allumer la cheminée pour que tu ne te brûles pas quand tu descendras.

Avec maman on a fait un joli sapin, regarde, je t'envoie la photo, comme ça tu pourras y mettre mes cadeaux.

Tu sais, je veux seulement une poupée qui parle, qui marche, et qui fait pipi, tiens, je te mets où tu peux la commander tu appuies sur le bouton vert et après tu vas dans poupée, je voudrais celle avec les cheveux noirs et la robe blanche.

Je voudrais aussi que tu dises à Hugo qu'il arrête de m'embêter tout le temps et qu'il me prête sa tablette et s'il ne veut pas tu m'en apportes une en plus de la poupée s'il te plait Père Noël. Voilà c'est tout.

Ludivine qui t'aime très fort.

